

2022年7月14日

各位

第一工業製薬株式会社

京滋SDGsプロジェクトに協賛します

第一工業製薬(本社:京都市南区、代表取締役社長:山路直貴)は、2022年6月20日に始動した、「ぐっと身近に!! 京滋SDGsプロジェクト～みんなで知って取り組む一歩を～」に協賛します。

京滋SDGsプロジェクトは、京都府内および滋賀県内におけるSDGsの浸透を目的とし、京都市・亀岡市・大津市の3市をはじめ、学生や地元企業、団体が参加して行われるプロジェクトです。本プロジェクトでは、SDGsの17の各目標に対し、SDGsの知識を深める『SDGsトークセッション』、実際に課題解決や目標達成に向け行動を起こす『SDGsアクション』の2つのプログラムが実施されます。

今回、その取り組みの1つとして、SDGs目標「2.飢餓をゼロに」の課題解決に向けたフードドライブ*が実施されることになり、社内で協力を募りました。初めての試みであり、日数も限られていたことから、回収量はそれほど多くはありませんでしたが、SDGsや食品ロスを自分事として考えるきっかけとなりました。

*フードドライブ…

家庭や事業所で余っている食品を持ち寄り、福祉団体や施設などへ寄付する活動。



当社は、SDGsへの取り組みを通じて、持続可能な社会の構築に貢献していきます。



<ご参考>

京滋SDGsプロジェクト <https://sdgs.kyoto-np.jp/>

・本件についてのお問い合わせ

第一工業製薬株式会社 広報IR室

TEL.075-323-5951